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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           森江会長 

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 福井 克美会員 

 

 

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月１６日に開催されたＩＭには諸事情により会長

不在での開催となりましたが、会員の皆様の協力で

ＩＭが無事に終了することができ、森江会長より会

員に対しｊ感謝の言葉がありました。 

 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

****    各クラブより会報並びにプログラムを拝受して

おります。 

 

 

◆佐藤玄史次年度会長より役員に委員会配属につい

て会員の皆さんの協力を。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会                上上上上川原川原川原川原委員長委員長委員長委員長    

次週「家族スポーツ例会」について説明がありまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    ＩＭＩＭＩＭＩＭをををを終終終終ええええてててて    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    ＩＭＩＭＩＭＩＭ実行委員会実行委員会実行委員会実行委員会    

◆長江長江長江長江ガバナガバナガバナガバナーーーー補佐補佐補佐補佐よよよよりりりりＩＭＩＭＩＭＩＭ開催開催開催開催をををを無事終無事終無事終無事終ええええてててて 

 

 

 

 

 

 

 

 



皆さん今日は、ＩＭを無事に終えることができ本当

にご苦労様でした。 

福井さん年度のＩＭから見ると、準備の方も遅く、

会員数も24名と少ない中での開催でありましたし、

何より手作りのメインプログラムという事で、何度

かリハーサルも致しましたが、上手くいくか大変心

配でありました。 

又、開催間近になって、アクシデントがあり、森江

会長が奥様の病気の関係で参加できないということ

で、佐藤会長エレクトに代役をお願いし、菅井会員

増強委員長も仕事の関係で参加出来ないということ

で、工藤ゆかりガバナー補佐幹事にお願いすること

と成り、メインプログラムの中で女性会員勧誘につ

いて、ＲＩ会長の方針や各クラブの現状などのお話

を聞くことが出来ましたし、各クラブ今後の女性会

員勧誘に前向きに考える良い機会になったのではな

いでしょうか。 

又、閉会の挨拶を高橋副実行委員長が耳の手術で参

加することが出来ないという事で、和田副実行委員

長にお願いしたところ、快く受けて頂き交流の広場

の最後の閉会の言葉をバッチリ決めて頂きました。 

本当にありがとうございました。 

長倉さんのコーディネーターは、パワーポイントの

データが固まるアクシデントがありましたが、進行

を急遽変更し、パネラーの発表並びに問題点を引き

出すなどとても初めてとは思えない素晴らしい進行

役でありました。 

私も、長倉さんにコーディネーターをお願いした関

係上、色々な私の持っている情報を提供しましたが、

返って戸惑ったのではないでしょうか。でも情報は

多く持っていたほうが何かのお役に立つことも有る

と思います。 

長倉さん本当にありがとうございました。 

又、一方で私は会場の人の流れや、寝ないで聞いて

頂いているか気にしておりましたが、休憩後も殆ど

退席をする方もおりませんでしたし、皆さん真剣に

会員増強についてのパネルディスカッションを聞き

入って頂いたと思います。 

交流の広場では例年空席が目立つので、今回も心配

をしておりましたが、殆ど満席状態で、各クラブの

ロータリアンの皆さんに心より感謝申し上げます。 

各クラブのテーブルを、お礼の挨拶を兼ねて回って

歩きましたが、お褒めの言葉を沢山頂き、大成功に

終える事が出来たと思います。 

安藤ＩＭ実行委員長始め役員そして南クラブの会員

の皆さん本当にありがとうございました。 

又、第7分区の役員の皆様始め各クラブのロータリ

アンの皆様方にも心より感謝申し上げます。ありが

とうございました。 

 

 

 

◆安藤ＩＭ安藤ＩＭ安藤ＩＭ安藤ＩＭ実行実行実行実行委員長委員長委員長委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＩＭが皆様の協力により無事終了することが出来ま

した。 

各担当委員長並びに委員の皆様には短期間で企画・

立案しＩＭ開催に向け準備をしていただきました。

１部のセレモニー・２部のパネルディスカッショ

ン・３部の交流の広場、ともに充実した内容でＩＭ

開催を終了することが出来ました。ご参加頂いた皆

様からも賛辞のお言葉を頂きました。当クラブ２４

名の企画力、行動力、そして素晴らしいチームワー

クに感謝申し上げる次第です。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

３月２９日（金） 

「 家族同伴スポーツ例会 」 

会場 パレスボウル 

 担当：新睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    森江会長 

今週の会報担当：安藤整治会員 


